

Frau Barbara Görres spricht den verfallenen Zustand des leerstehenden Tekabo-Gebäudes, Auf dem Steinbüchel 8 an. Sie regt an, dass die Verwaltung Kontakt mit dem Eigentümer aufnehmen solle, damit sich der Zustand ändere. Dies sei kein Aushängeschild für den Ortsteil Merl. Auf dem Gelände würden sich Jugendliche aufhalten, die Lärm verursachen. In der Vergangenheit wurde deshalb die Polizei gerufen.

Von Seiten der Verwaltung wird erwidert, dass die Verwaltung (Bereich Sicherheit und Ordnung) sich darum kümmern werde. Die Verwaltung will versuchen, mit dem Eigentümer Kontakt aufzunehmen, um über die entstandene missliche Lage zu sprechen.